

Der 23. Titel für Vogelliebhaber Heinz Grewe

Der 82-jährige, der seit 30 Jahren Vögel züchtet, wurde letztes Jahr zweimal Deutscher Meister

Die Vogelliebhaber Gladbeck/Scholven können auf ein erfolgreiches Zuchtjahr 2015 zurückblicken. Dafür ist unter anderen Vereinsmitglied Heinz Grewe verantwortlich. In seinen 30 Jahren als Vogelzüchter wurde der 82-Jährige insgesamt 23-mal Deutscher Meister. Diesen Titel gewann

er zuletzt 2015 im Doppelpack bei der Deutschen Meisterschaft in Bad Salzuflen.

Darüber hinaus wurde er Kreismeister (mit einem Cardueliden-Stamm)

bei der Emscher-Lippe-Kreisschau und erster Sieger (mit Farbkanariensstämmen und Einzelvögeln) bei der Landesverbandsausstellung in Borken. Außerdem waren erfolgreich: Wilfried Busek

(Kreismeister mit Exoten) sowie Joachim Roters (zweiter Schauklassen-Sieger bei der Kreismeisterschaft Recklinghausen). Sehr gute Erfolge erzielte Karl-Heinz Stachora auf AZ Landes- und Bundesschauen. Bei der Landesschau gewann er zweimal Gold, ein-

mal Bronze und bei der Bundesschau gleich dreimal Gold und zweimal Silber.

Der Verein, der zum Beginn des Jahres auf sein 40-jähriges Bestehen zurückblicken konnte, richtete im vergangenen Herbst seine Vereinsmeisterschaft aus. Im Pfarrheim von St. Josef in Scholven wurden rund 300 Vögel ausgestellt, die sich dem Urteil von drei Zuchtrichtern stellen mussten.

Zu sehen waren Farbkanarien, Positurkanarien, Mischlinge, Cardueliden, Exoten und Großsittiche. Zur Rahmenschau gehörten sechs Tischvolieren und acht Vitrinen, in denen der natürliche Lebensraum der Vögel nachgestaltet wurde. Die schönste Schauvitrine stellte Bernhard Romert, die schönste Schauvoliere Abdul Sharif. Die Vereinsmitglieder treffen sich regelmäßig in der Gaststätte Zur Erholung am Scheidweg 11 in Scholven.



Auch Kanarien sorgten für Zuchterfolge.

FOTO: OLIVER MENGEDOHT